

Une croissance qui profite à tous



Budget provincial | 2023-2024

Investir dans la population

- Un niveau record de financement des soins de santé, ce qui comprend 518 millions de dollars destinés aux programmes et services de santé mentale et de toxicomanie, y compris une augmentation de 12,4 millions de dollars pour des initiatives ciblées.
- 98,8 millions de dollars pour le Plan d'action en matière de ressources humaines en santé, soit 82,7 millions de dollars de plus cette année pour recruter, former, motiver et maintenir en poste les travailleurs de la santé.
- 42,5 millions de dollars de plus pour devancer d'un an l'échéancier prévu visant à ramener les listes d'attente en chirurgie à leurs niveaux d'avant la pandémie.
- Une augmentation de 39 millions de dollars pour soutenir les soins aux aînés, y compris 5,5 millions de dollars pour 75 postes additionnels de préposés en soins continus.
- Un montant record de 1,7 milliard de dollars pour l'aide sociale et les services sociaux, y compris 26,6 millions de dollars supplémentaires en prestations pour aider les personnes.
- 382,4 millions de dollars pour les services de garde, réduisant les frais de garderie à 10 \$ par jour pour les enfants âgés de moins de six ans.

Investir dans l'économie

- 1,4 million de dollars pour ouvrir un bureau commercial en Allemagne dans le cadre de la stratégie de la Saskatchewan en matière de commerce international qui inclut des bureaux commerciaux au Mexique, au Royaume-Uni, aux Émirats arabes unis, en Inde, à Singapour, au Vietnam, en Chine et au Japon.
- 4 millions de dollars pour élargir le crédit d'impôt pour l'exploration minière ciblée, pour stimuler les investissements dans l'exploration et l'exploitation des minéraux critiques.
- 249,1 millions de dollars en financement ciblé pour les organismes et les membres des Premières Nations et des Métis, ce qui comprend des fonds pour les initiatives économiques et les partenariats.
- Un montant record de 38 millions de dollars pour la recherche et l'innovation en agriculture.
- Un montant record de 297,9 millions de dollars affectés au partage des recettes avec les municipalités dans le cadre du soutien provincial direct aux municipalités, lequel s'élève à 503 millions de dollars.

Investir dans les immobilisations

- Un investissement record de 3,7 milliards de dollars en immobilisations pour les hôpitaux, les écoles, les routes et de nombreux projets nécessaires aux municipalités et aux sociétés d'État.
- 337,6 millions de dollars en immobilisations dans le secteur des soins de santé, notamment l'hôpital Victoria de Prince Albert, l'hôpital général de Weyburn et les installations de soins de longue durée à La Ronge et à Grenfell. Depuis 2008, 2,4 milliards de dollars ont été investis dans les établissements de soins de santé à l'échelle de la province.
- 152,3 millions de dollars en immobilisations dans le secteur de l'éducation pour appuyer de nouveaux projets ainsi que la planification et la construction en cours qui comprend cinq nouvelles écoles et trois projets de rénovation majeure. Depuis 2008-2009, environ 2,4 milliards de dollars ont été engagés pour construire 60 nouvelles écoles et entreprendre 30 projets de rénovation majeure.
- 442,9 millions de dollars en immobilisations pour le transport, y compris l'élargissement à quatre voies sur les routes 6 et 39 et l'achèvement des voies de dépassement de la route 5 à la route 2. Depuis 2008, plus de 12 milliards de dollars ont été investis dans les infrastructures de transport afin d'améliorer plus de 19 400 kilomètres de routes provinciales.

Une Saskatchewan en pleine croissance

- La population de la Saskatchewan connaît son taux de croissance le plus rapide depuis plus d'un siècle.
- La croissance économique de la province est au premier rang du pays.
- Les finances sont saines et un surplus de 1 milliard de dollars est prévu.
- Aucune augmentation de taxes et aucune nouvelle taxe, ce qui contribue à garder le coût de la vie abordable pour les Saskatchewanais.
- Une gestion financière prudente entraîne 1 milliard de dollars en réduction de la dette et des frais d'intérêts moins élevés.

saskatchewan.ca/budget

**Une croissance
qui profite à tous**

Budget provincial | 2023-2024